

## « Jean Arthuis - Annulation d'un débat à Science-Po - « Les élus doivent porter le débat devant les citoyens avec intelligence et dans l'esprit républicain » »

27/11/2013

### **Jean Arthuis - Annulation d'un débat à Science-Po - « Les élus doivent porter le débat devant les citoyens avec intelligence et dans l'esprit républicain »**

« Invité, par l'association *Europeans Now Sciences Po*, à débattre sur la question « Quelle Europe pour demain ? », je me réjouissais de confronter mes convictions européennes devant un panel d'intervenants équilibré et un auditoire intéressé.

A la suite de la décision de ma collègue Danielle Auroi, Députée écologiste, de ne plus participer à ce débat, prétextant son refus de débattre en présence d'un représentant du Front National, cet événement a été annulé par l'administration de l'école. Je regrette cette décision qui remet en cause l'organisation des étudiants de l'association qui avait réuni les conditions optimales et requises pour la tenue de cette conférence.

Dans un contexte de crise de la représentation politique et de montée des extrêmes, les élus doivent porter le débat devant les citoyens avec intelligence et dans l'esprit républicain. L'annulation de cet événement laisse alors place à la victimisation des extrêmes et à leurs messages démagogiques et irréalistes. Je resterai fidèle à mes convictions et à mon engagement pour faire vivre le débat et combattre toutes formes d'extrémisme sur le terrain des idées et des valeurs. »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - [communication@uc.senat.fr](mailto:communication@uc.senat.fr)  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)